

## Information

# Neuer Mitarbeiter Kilian Koch



Seit 1. Juli 2025 verstärkt Kilian Koch als Projektleiter mit einem Arbeitspensum von 80 % das Team der Geschäftsstelle.

Kilian Koch ist ausgebildeter Soziokultureller Animator FH mit Abschluss an der Hochschule Luzern – Soziale Arbeit. Er bringt vielfältige Berufserfahrung in der Verbands-, Kampagnen- und Freiwilligenarbeit mit. Als Fachstellenleiter Animation bei Jungwacht Blauring Luzern sowie später als Campaigner und Projektleiter bei der SP Luzern und zuletzt bei der SP Schweiz verantwortete er unter anderem das Design und die Umsetzung von Engagementskampagnen auf lokaler und nationaler Ebene. Seine Stärke liegt in der Verbindung von Community Organizing, partizipativer Projektentwicklung und politischem Mobilisierungs-Know-how.

Neben seiner beruflichen Tätigkeit ist Kilian Co-Präsident des Ehemaligenvereins der Jubla Luzern und weiterhin in der SP Luzern engagiert. Bis 2024 war er zudem Ressortleiter für die Helfendenverpflegung am B-Sides Openair Luzern.

Kilian lebt in Luzern, liebt gutes Essen, kreative Projekte und Genusstouren mit dem Fahrrad.